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第898回例会
司会 ： 遠藤正亀君　指揮 ： 石井邦夫君 
ロータリーソング「日も風も星も」

■国際ロータリーからのお願い。

ロータリアン各位　

　　　　　　ロータリー世界平和フェローシップ委員会

　　　　　　マネージャー　Ｊｕｄｙ　Ｇｉｂｓｏｎ

　拝啓

　２００７年にロータリー世界平和フェローシップの対

象となる優れた申請者の募集に、多大に貢献された日本

のロータリアンの皆様に心より感謝申し上げます。

　この度、１１人の申請者がありその中から４人がロー

タリー世界平和フェローとして選ばれました。このよう

な選考率の高さは、日本からの申請書の質の高さを物語

るものです。これまでに輩出されたフェローと同様に、今

回選出されたフェローが、平和と紛争解決の分野におい

て顕著な貢献を成し遂げられるものと確信しております。

　２００７年度の卒業生の現在は、１１月クイーンズラ

ンド大学のロータリー・センターでプログラムを終了し

た寺西悦子さんは、現在、広島平和構築人材育成センター

に就職しています。デューク大学でプログラムを終了し

た細井麻衣さんは、現在、ジュネーブの国連難民高等弁務

官事務所に勤務しています。ブラッドフォード大学のロ

ータリー・センターでプログラムを終了した岸谷美穂さ

んは、ピースウィンズ・ジャパンの日本代表としてイラク

で活動し、教育、福祉、保健、水、衛生問題に主眼を置いた

復興プログラムの管理を行なっています。クイーンズラ

ンド大学でプログラムを終了した清水麻衣子さんは、現

在、外務省に就職し、東チモールで働いています。

　これらの学友の例は、日本のロータリー世界平和フェ
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会長挨拶 ローシップ学友の多くが、既に世界に変化をもたらし始

めているのを示すほんの数例にすぎません。昨年の成功

に引き続き、２００８年度もさらに多くの候補者を日本

から推薦していただけることを願っております。

　また、この機会を持ちまして、国際問題研究のためのロ

ータリー・センターへの多大な資金援助に対し深く感謝

申し上げます。　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　敬具

　家族会の日程が変更に成りましたので４月４日は、通

常の夜間例会になります。

　くれぐれもお間違いのない様にして下さい。

　尚、例会終了後定例理事、役員会を開催致しますので宜

しくお願い致します。

太田君、片野君、小林君、田中君、

中山君、山口雅君、山梨君、渡邊君
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あなたが見えなくて残念でした。
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欠 席 者

西原　克甫君幹事

　地区協議会の案内です。

　　　平成２０年４月２０日 日曜日
　　　ツインメッセ静岡

　　　登録受付：９時３０より１０時３０分

　　　地区協議会にご出席お願いします



遠藤正亀君：長男の大学進学が決まりました。スマイルし
ます。これからお金がかかるので少額にしておきます。
金澤征子君：お誕生日のお花、ありがとうございました。例
会欠席が多く申し訳ありません。３月７日に５人目の孫が
誕生いたしました。今後ともよろしくお願いいたします。
兼子悦三君：先日のゴルフ同好会のコンペで、二度目の馬
券一人当たりになりました。スマイルします。
矢岸貞夫君：本日は組合の会合と重なり、卓話はできません。
申し訳ありません。米山さんには感謝いたします。
山上光喜君：長女が高校に合格しました。３月１９日には
長女が中学を、長男が小学校を無事に卒業できましたので
スマイルします。西原さんにはいろいろとありがとうござ
いました。
山田定男君：すみません。早退します。
山本章君：今日は組内の役員会があるので、申し訳ありま
せんが早退します。
米山晴敏君：突然の卓話です。矢岸さん、山梨さんには感謝
してもらいたい。聞く人たちには迷惑をおかけします。
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三島南ロータリークラブ

　　　　　　　　　　　　   会　長　古屋　憲男
 　　　　　　　　　         幹　事　西原　克甫

合同親睦夜間例会のお知らせ

　桜の季節となりました、会員の皆様いかがお過ごしの事でしょうか。

　昨年、三島クラブ様のホストにより合同例会を行って、早1年が過ぎました、今年度は、私ども三島南ク
ラブがホストを務めさせていただきます。

　今年度の企画といたしましては、年齢別にテーブルを組ませていただき、各テーブルの世話人の方に

進行役をお願いし、楽しいひと時にしていただきたいと思います。

　また、その前に三島警察署署長の清様から今までの面白体験談の卓話を３０分間していただきます。

楽しみにしてください。

　多数の会員の皆様方のご出席をお待ち申し上げます。

　出欠は、1週間前の例会日までに例会場にて申し出ください。

記

                  日　時：平成２０年４月１１日（金）１８時３０分より２０時まで
                  場　所：三島グランドホテル
                  会　費：２，５００円

紀平幸一君（伊豆中央）
ビジター

ようこそ
南クラブへ

　４月１１日（金）、三島クラブとの合同親睦例会案内です。

会員誕生日 ２月２７日  金澤征子君

入会記念日 ３月４日   西原克甫君
３月１１日  根津延和君



卓　話

米山晴敏君

　２月２９日は、私の卓話でしたが、植樹の準備で使わ

せていただきました。

　まさか、やり直しの卓話があるとは思ってもいませ

んでした。

　次年度のプログラム委員長には、このような心遣い

は無用にしていただきたいと思います。

　私の会社は宅地分譲・土地開発をしております。大き

い土地を買い、道路・公園・調整池・宅地など、街を造る

仕事です。従業員はこれからマイホームを建てる、お客

さまに土地と夢を売っています。一方、私はその逆で、

夢破れた人たちと毎日接しています。

　土地を売っていただくお客さまの内、８割に問題が

あります。残りの２割で商売をさせてもらっています。

会社関係では、銀行から返済を迫られている、手形が落

ちない。個人では住宅ローンが払えずに競売にかけら

れる、相続での骨肉の争いをしている。ほとんどが１年

から２年前に来てくれたら、何とかなったのにと思う

人が半分です。その半分をどうするか？それが私の大

部分の仕事であり、また私のボランティアです。

　２０代の女の子が会社に来て、「家を買ってください」

と言われ、近くなので、二人で歩いて見に行きました。

会社に戻ってから「なぜ売るの？」と聞きましたら、「１

２月におばあちゃんが亡くなり、三人兄弟で住んでい

ますが、三人のおじさんたちから、家を売ってお金で相

続すると言われ、売らなくてはなりません」と言われま

した。私は「そんなことで売ってはダメ」と言い、会社の

前の銀行の支店長に、土地、家を担保に三人の兄弟に融

資の依頼をし、行政書士に遺産分割協議書の作成を依

頼しました。顧問弁護士に相談をし、居住権、地上権が

発生するので、一人○○○万円の不動産評価書を作り

ました。次男は０円で放棄してくれました。後の二人も

提示どおりの金額で放棄してくれました。電話でお礼

を言われ、その後会っていませんが、数日前、美容院に

カットに行った時、美容院の子から「社長さんカッコい

いですね」とそのことを言われビックリしました。その

女の子の友達でした。知らない人から“感謝されてます

ね”とほめられるとうれしいものです。

　話しが飛びますが、自閉症について話します。知り合

いを通して、平成１８年９月に、自閉症父母の会の方か

ら相談を受けました。平成１８年１０月に障害者自立

支援法が施行され、保育料が大幅に上がりました。自閉

症幼児がいると、働くことができず生活が厳しく、各市

町村からの助成金を求め、署名運動を父母の会の皆さ

んが行いました。まず市町村長と面会して理解を求め

ようと、最初に三島市に行きましたが門前払いで会っ

ても貰えず、困って相談に来ました。公明党議員が中心

になり、長泉で面会してもらい、その実績をもって各市

町村に行き、面会することができました。同じことが全

国で問題になり、半年で法改正が行われ、また保育料が

以前ほどではありませんが安くなりました。ある首長

さんは「行政・政治が弱者を守れなくては価値がないで

すよ」。別の首長さんは「施設を抱えている町ですから

率先してやりますよ」と言われ、父母の会の皆さんは感

激して喜んでいました。

　本当に困っている人の手助けをして、成功したとき

は自分のことのようにもらい泣きをします。そんな時は、

自分のしているパトロールカーを寄付する、イラクの

モハマド君基金で病院を作る協力をする、老人会の人

たちに長泉寄席を楽しんでもらう、長泉のお祭りの後

援をする、社会福祉協議会への協力をする、これ全てが

マスタベーションと思ってしまいます。しかし、このこ

とも大事だと思っていますが。

 仕事に、政治に、権力に微塵も絡ませないのが本来の
ボランティアだと今は思っています。また、弱者の喜び

の涙がボランティアの結晶だと思っています。

次回卓話 ３月２８日（金）　加藤正幸君

誕生日の金澤征子君

卓話の米山君
ビジター
紀平幸一君（伊豆中央）


